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■ 副 会 長 報 告        江﨑 直利君 

先日広島でオバマ

大統領が折った鶴

をテレビで取り上

げていました。 

取材班がアメリカ

の文具店など同じ

柄の折り紙をさが

したところ、なんと日本の東海地方に出店している

レモンという１００円ショップで販売している

事がわかりました。 

藤枝にもレモンという店があるので探してみま

したが、そこではみつかりませんでした。 

等々 

このように代理挨拶の際、冒頭に何を話すか困り

ます。 

来年度に備え挨拶の練習の機会を与えていただ

いているのですが、私は少し考え決めました。 

会長報告ですが、私の場合は、報告の報を、私が

「ほう！」とか「へえ！」と思った事を手短に

お話する機会と考えます。代理挨拶の今期、会長

予定者としての来季は、会長「ほう！」告と解釈

していただきたいと思います。 

 

■ 幹 事 報 告          渡邊 博文君 

・公益財団法人ロータリー米山記念奨学会より 

 ハイライトよねやま 198 が届きました。 

・藤枝市長 北村正平様より 

緑の募金運動への協力のお願いが届きました。 

・藤枝商工会議所 会頭 小林正敏様より 

藤枝お祭りのご案内が届きました。 

 

■ 出 席 報 告            藪﨑 茂君 

本日のホームクラブ 

出席者 
前回の補正出席者 

34／46 73.91％ 39／46 84.78％ 

(１)欠席者（事前連絡とメークアップをどうぞ） 

○植田君 ○梅島君 ○川口君 ○桑原君 

○小山君 ○鈴木寿君 ○多々良君 ○樽󠄀井君 

○望月君 ○山田君 竹田君 森竹君 

(２)メークアップ者  

富澤 静雄君（藤枝） 小林 正敏君（藤枝） 

小山 明良君（藤枝） 森竹 正晃君（藤枝） 

村松 章隆君（藤枝） 望月 誠君（藤枝） 

稲葉 俊英君（藤枝） 

■ スマイル B O X           藪﨑 茂君 

・100％出席ありがとうございました。 

富澤 静雄君 

・100％出席のプレゼントありがとうございました。 

                 池ケ谷 勇君 

・100％出席のプレゼントありがとうございます。 

松浦 正秋君 

・100％出席のお祝い有難うございました。 

早川 清人君 

・ローストビーフありがとうございます。ごちに 

なりました。           杉山 聡君 

・皆出席の御祝品、夫人誕生プレゼントありがと 

うございました。       中山 恵喜君 

・結婚祝いのプレゼントありがとうございました。 

早川 清人君 

・結婚記念日プレゼント、ありがとうございました！ 

                渡辺 哲郎君 
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・結婚記念プレゼントありがとう。酒かと思ったら 

醤油でした。         朝比奈 潔君 

・去る、9月 10日、日本サッカー協会ＪＦＡハウス 

にて、ベルリンオリンピックに出場したチーム 

が殿堂入りし、掲額式典に高校サッカー部の 

親友（松永行選手の甥）松永史郎君と親族・ 

関係者として出席し、高円宮妃殿下とご一緒に 

写真を撮って頂きました、機長な体験をし、 

一生の思い出になりました。  村松 章隆君 

スマイル累計額  １１４，０００円 

 

■ 会 員 卓 話                   

 

 

飯田 敏之君 

 

 

 

 

今年の卓話のお題は、「今 気になる事」との事

ですが、私の場合はやはり沖縄！ 

尖閣諸島を狙う中国・普天間基地の辺野古移転・

宮古島の自衛隊受け入れと気になる問題は多く

ございますが、今日は 皆さんに少しでも沖縄を

知って頂くために 私の知ってる沖縄の雑学を

お話いたしました。 

沖縄の方言・沖縄の住宅事情・ウチナンチューの

お風呂事情・沖縄って冬でも泳げる？・沖縄って

夏でも過ごしやすい？・かりゆしウェアとアロハ

シャツ・居酒屋のおしぼり・ウチナンチューは

全員酒豪？・沖縄の物価.・沖縄の鉄道・という

ポイントを私の知る限り お話させて頂きました。 

準備していた項目の 半分もしゃべれないまま 

時間が過ぎて後の漆畑君の時間を少なくして

しまい申し訳なく思います。 

今度は 泡盛でも飲みながら卓話をさせて頂け

たらみなさんにもっと 楽しい話が出来る事で

しょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

漆畑 雄一郎君 

 

 

 

ポケモン GO というスマホ用ゲームが、深夜徘徊

や歩きスマホによる事故などで世間を賑わせて

います。7月 22日に配信開始されてから 2ヶ月足

らずで全世界でのダウンロード数は 5億回を超え

て、社会現象にもなっています。何故これほどの

ヒットを放ったのでしょうか。その元々は、どこ

の家庭にも必ずあったという任天堂のファミコ

ンのゲームとして 1996 年に発売された「ポケッ

トモンスター」です。このゲームでは自分自身が

主人公となって冒険をしながらポケモンを集め

ていくというストーリーなのですが、ポケモン GO

では、その冒険するフィールドを全世界に広げた

事、すなわちゲームの世界と現実世界の融合、「仮

想現実」＝ARという世界を開いたことが大ヒット

の一因です。うまく作り込んであるゲームですの

で、まだ体験していない人も無料ですから一度試

してみて下さい。 

 

■ 今週の一言         中村 博史君 

皆さん今日は。本日

の今週の一言。お題

がマイブーム。 

私は、これと言って

なにかにはまって

いるわけではあり

ませんが、何かとい

われればまず、運動かなと思います。 

最近、と言っても５年くらいは、皆さんご存知の

駅南のオーレ藤枝の 8階にティップネスに通って

おります。 

朝、10時から夜11時まで営業しているジムです。

いろんなお客様がいらっしゃるとおもいますが、

私は筋トレを主体に有酸素運動を少し取り入れ

て頑張っております。 

なぜ、筋トレかといいますと、筋トレの長所がた

くさんあるからです。 

例をあげると、 
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・まず、２０歳位から筋肉は衰えていきますから、

最低限現状維持するよう衰えないようにする

ため。 

・筋トレすると脳から若返りのホルモンが出るら

しい。 

・筋トレすることにより基礎体温が上がり病気に

かかりにくい。基礎体温が低いといろんな病気

にかかりやすくなる。特に風邪、がん等。 

・体の代謝が上がるようになる。 

・マッチョになって呑み屋で体を触られる。 

以上のようにいいことばかりです。 

ちなみに、私は、まず腹筋３００回、そのあと、

バーベル８０ｋｇを 15回から始めます。 

仕上げに、30分ルームランナーで汗をかき、サウ

ナは入って完了です。 

その足で、向かえの「桃」でお酒を飲むのが私の

最高の楽しみであり、幸せでもあります。 

なんでもないですが、これがささやかな私のマイ

ブームであります。 

 

 

 

 

例会日 クラブ行事 摘要 
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社会奉仕委員会 

担当 
理事会 

10/14(金) 

第 1200 回 
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(担当／小池君) 


